



Los grandes endeudamientos y elefantes blancos en juegos olímpicos se acabaron

El Canciller de México, Marcelo Ebrard, junto a la presidenta del Comité Olímpico Mexicano y diputada federal del partido Verde Ecologista, María José Alcalá, entregaron al titular del COI, Thomas Bach, la Carta de Intención de México para organizar los Juegos Olímpicos en 2036-40.

“El presidente Thomas Bach fue muy claro de que los juegos olímpicos han cambiado, que los países en donde quedaban totalmente endeudados, en donde se tenían que construir grandes elefantes blancos se acabaron”, señaló la ex clavadora olímpica.

<https://drive.google.com/file/d/1-jbcIFH-iTRwLLMVwXny8LZOODmwhunS/view>